

Wien ist....

traumhafte Autos auf der Ringstrasse präsentieren !

Natürlich gibt es auch heuer wieder die größte Oldtimer-Rallye Österreichs. Mit mehr als 220 Teilnehmern und zahlreichen Oldtimer-Freunden, die „einfach so dabei waren“ präsentierte die Motor-Mythos Crew die „Rallye de Vienne“.

Am 24. September heißt es wieder...vormittag sportlich Autofahren im Wienerwald...gemütliche Oldtimer-Fete im Böhmischen Prater ...Präsentation beim Wiener Rathaus Ringstrassen und Innenstadt „Rallye“ mit Wertungsprüf-

ungen im „Mille Miglia-Stil“ und großes Finale am Heldenplatz beim Tag des Sports.

Besonderes Zuckerl, des geringe Nenngeld (1 Euro pro Bau-jahr) und ...kein Nenngeld für Vorkriegsfahrzeuge mit einer Anreise von mehr als 100 km. Rasch anmelden ist angesagt !

Mehr Infos unter www.motor-mythos.at,
oder: 0043 1 715 22 66 per Telefon,
bzw. mail motor-mythos@bromberger.at



Wiener Walzer

Klassische Automobile und Motorräder aus acht Jahrzehnten machen am **24. September** wieder die österreichische Hauptstadt unsicher, die **Rallye de Vienne** steht an. Während die rund 220 Starter am Vormittag die Umgebung Wiens erkunden, stehen nach der Mittagspause die Präsentation vor dem Rathaus und die anschließende Ringstraßenparade mit dem beliebten Le-Mans-Start und Son-



derprüfungen auf dem Programm. Ein Spektakel, dass sich Tausende Zuschauer nicht entgehen lassen. Nennschluss für die österreichische Hauptstadt-tour ist am 15. August.

Tel.: 0043-(0)1-7152266

Internet:

www.motor-mythos.at